

Le Prix du Ministre des affaires étrangères 2019

Cette année, le Prix du Ministre des affaires étrangères japonais 2019 sera décerné à Madame SHIMADA Yumiko, Présidente d'IKENOBO Geneva Study Group, ainsi qu'à Madame YAMADA Hiromi, Présidente du Groupe Urasenke de Genève, en reconnaissance de leur contribution, depuis de nombreuses années, à promouvoir la culture japonaise en Suisse.

Le Prix du Ministre des affaires étrangères du Japon est décerné à des individus et à des groupes actifs dans divers domaines de dimension internationale, qui se sont distingués pour avoir contribué de façon significative à promouvoir les liens d'amitié entre le Japon et les pays étrangers. Cette distinction vise également à faire connaître les activités des lauréats auprès du public japonais, ceci afin de susciter leur compréhension et leur soutien.

En 2019, le Prix du Ministre des affaires étrangères japonais sera décerné à 206 individus et 63 groupes (dont 175 individus et 55 groupes résidant à l'étranger) dans le monde entier.